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令和５年第１６回 (定例会 )  

厚真町教育委員会会議録  

 

１  開会  

令和５年１２月２１日（木）１４時３０分  

 

２  閉会  

令和５年１２月２１日（木）１７時２０分  

 

３  出席委員の氏名  

遠藤  秀明   長門  茂明  金光  えり  池川  徹  日西  大介  

 

４  委員及び傍聴人以外の会議出席者氏名  

生涯学習課長   阿部  雄史  

生涯学習課参事  乾   哲也  

生涯学習課参事  作田  和彦  

 

５  会議録署名委員の指名  

 （長門  茂明）  

 （日西  大介）  

 

６  教育長報告  

（１）行事参加等の動向                   （資料１） 

（２）令和５年第４回厚真町議会定例会（１２月１４日～１５日）    

  ・生活会館条例の一部改正                （資料２）  

・補正予算（第１４号）                 （資料３）  

【質疑】  

池川委員：生活会館の指定管理者制度導入について、収入金と業務委託費

を相殺しているといった説明が必要ではないか。  

乾参事  ：使用料の取扱いについては条例や委託契約書にも明記されてお



－2－ 

らず、きちんとした条例や規則とするためには、まさに指定管

理が望ましいということで条例を改正した。  

池川委員：指定管理を受けた以上は、問題が起こった際には責任を取って

もらう、その代わり収益はお渡しするということをしっかり説

明しないといけない。問題が起きたときに指定管理者が責任を

負わなければいけないという形にすべきである。  

乾参事  ：今までとは運営方法自体は変わらなくても、指定管理になると

はどういうことかを丁寧に説明していくつもりである。  

教育長  ：使用料や細かな規約等も含めて、自治会長会議等でしっかり説

明していく。  

池川委員：いじめ対策連絡協議会費の補正予算で、委員報酬２８万を計上

しているが、どうしてこんなに額が大きいのか。委員は何人い

るのか。  

阿部課長：本補正予算はいじめ調査委員会の委員報酬であり、委員には専

門家もいるためこの額となっている。  

 

７  所管報告  

（１）令和５年度第３回厚南地区学校運営協議会（１１月１７日（金）／上

厚真小学校）                       

（２）令和５年度第３回中央地区学校運営協議会（１１月２４日（金）／厚

真中央小学校）                  

（３）教育研究所第４回運営委員会（１２月１２日（火）／総合福祉センタ

ー第二会議室）                    （資料４） 

（４）厚真町教育支援委員会（１２月２０日（水）／総合福祉センター            

（５）１２月定例校長会議・教頭会議              （資料５） 

（６）生徒指導連絡会議（１２月５日（火）／総合福祉センター第二会議室）                     

（資料６）     

（７）生徒指導事案について                （当日配布） 
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【質疑し】  

 なし  

  

社会教育グループ  

（１）英会話教室第二期８月３０日～１２月１３日毎週水曜日開催／青少年  

センター／登録者１５人／合計２０回実施、参加者延べ４４人  

（２）第２回、第３回二十歳のつどい実行委員会／１１月１０日（金）、  

１２月１日（金）実施／参加者４人／記念品の決定、アトラクション内

容確定、実施に向けて代表者決定  

【質疑】  

 なし  

 

８  議  案  

議案第１号  教育委員会事務局職員の懲戒等の処分について  （当日配布） 

【質疑】  

池川委員：アルコールチェックは私用の時もやっているのか。  

阿部課長：私用時は努力義務である。  

池川委員：通勤手当をもらっている以上、通勤時も町の管理下ではないのか。  

阿部課長：今のところの対応としては、公用時にチェックをしている。  

池川委員：民間事業者ではチェックの結果がデータで残る方法を導入している。

スクールバス運転手は朝も早いため、前日のアルコールが残ってい

て子どもたちを事故に巻き込むということがないように、「何とも

ない」という結果が残るようなチェックを導入した方がいい。  

 

９  協議事項  

（１）令和５年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査「北海道版結果報

告書」への市町村別結果の掲載について         （資料７） 

（２）総合教育会議の開催について  

  ・令和６年１月下旬に開催予定  
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【質疑】  

池川委員：教育委員会の課題である職員配置について、総合教育会議の場で

要望した方が良いのではないか。  

教育長  ：役場全体でそのような場は必要だと考えるが、総合教育会議での

議題となり得るかは難しいところである。本会議では、教育行政

の話題を取り扱っていきたい。  

 

９  その他  

（１）令和６年新年会の案内について（１月１２日（金）１８時～厚真園） 

【質疑】  

 なし  

１０  次回委員会の開催日程  

  ・１月２６日（金）午後１時００分  （予定）  

 

１１  閉会  
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厚真町教育委員会会議規則第１８条の規定により署名する  

              

                令和    年    月    日  

 

      教育長  

 

          

                

 令和    年    月    日  

 

      署名委員  

 

                令和    年    月    日  

 

   署名委員  

 

                令和    年    月    日  

 

   生涯学習課長（調製）    

 


